



La Fundación ha dado a conocer la noticia a través de su página web

(FPyC/MADRID, 31/05/2012) Según informa en su página web la Fundación Pluralismo y Convivencia, **el pasado 29 de mayo se celebró la reunión del Patronato de dicha Fundación**. "En ella se ha producido el nombramiento e incorporación de los nuevos Patronos natos y el nombramiento de los tres Patronos musulmanes que se incorporarán en su próxima reunión de diciembre", informan. También se aprobaron las cuentas anuales, memoria de 2011 y el Plan de actuación para el año 2012.

Posteriormente se reunió la Junta Rectora que **aprobó la Resolución de ayudas de las Convocatorias de 2012** para la línea 1, 2 y 4.

"Sin embargo no se puede publicar esta Resolución hasta que se aprueben los Presupuestos Generales del Estado en el Parlamento", advierten.

SITUACIÓN EXCEPCIONAL

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Jueves, 31 de Mayo de 2012 12:16

En condiciones normales, el Patronato debía haber celebrado esta reunión a finales del año 2011, a fin de aprobar las resoluciones de subvenciones para el año 2012. Pero ante el cambio Gobierno que tendría lugar en el mes de diciembre, y la incertidumbre que se creó en torno a la continuidad o no de la Fundación (cabe recordar que el PP había anunciado una revisión exhaustiva de todas las sociedades públicas y fundaciones creadas por el anterior Gobierno socialista, tal como finalmente hizo), el Patronato consideró más oportuno esperar a que el nuevo Gobierno tomara una decisión al respecto.

Finalmente, una vez [decidida la continuidad de la Fundación, aunque con un severo recorte en su presupuesto](#), el Patronato ha podido reunirse y resolver las subvenciones, aunque con casi seis meses de retraso. No obstante, las confesiones religiosas y las entidades beneficiarias **deberán seguir esperando un poco más**, como indica la noticia de la Fundación, ya que habrá que esperar a **la aprobación, por parte del Parlamento, de los Presupuestos Generales del Estado**, que actualmente se continúan debatiendo en medio de fuertes tensiones políticas.

Fuente: FPyC / ACTUALIDAD EVANGÉLICA

Noticias relacionadas:

. [El recorte al presupuesto de la Fundación Pluralismo y Convivencia supera el 50%](#)
(04/05/2012)

. [La Fundación Pluralismo y Convivencia continuará, aunque con importantes recortes en su presupuesto](#) (22/03/2012)